

ABSTRAK

Dewi Susanti, 2018 “Persepsi Masyarakat Terhadap Perilaku Demonstrasi Mahasiswa Universitas Muhammadiyah Makassar”. Skripsi Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Bapak Rahim sebagai pembimbing I dan Bapak Muhajir sebagai pembimbing II

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana persepsi masyarakat terhadap perilaku demonstrasi mahasiswa unismuh Makassar, terlebih lagi dalam melakukan aksi demonstrasi yang di lakukan oleh mahasiswa unismuh Makassar, mereka melakukan aksinya di depan kampus yaitu di area jalan sultan alauddin Makassar, yang dimana dalam melakukan aksinya masyarakat sangat merasa terganggu apalagi jalan sultan alauddin sendiri merupakan jalan penghubung antara kabupaten gowa- Makassar. Penelitian ini untuk mengetahui bagaimana respon masyarakat sekitar terkait dengan aksi demonstrasi yang di lakukan oleh mahasiswa unismuh Makassar. Jenis penelitian yang di gunakan sendiri adalah metode penelitian deskriptif kualitatif, dengan cara penentuan sampel melalui teknik *Purposiv Sampling* dengan memilih beberapa informan yang memiliki kriteria yang telah di tentukan oleh peneliti yakni masyarakat sekitar kampus unismuh Makassar dan pengguna jalan yang sering melintas di jalan sultan alauddin Makassar. Teknik pengumpulan data yang di gunakan yaitu teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Temuan dari peneliti ini adalah masyarakat sekitar kampus unismuh Makassar yang dimana sekitaran kampus yang berada di jalan sultan alauddin ini merupakan titik kepadatan kendaraan dan masyarakat biasanya beraktifitas menggunakan jalan tersebut, Oleh karna itu setiap kali terjadi aksi demonstrasi mahasiswa unismuh Makassar masyarakat sangat terganggu , dan memunculkan persepsi masyarakat terhadap aksi demonstrasi unismuh Makassar. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa setiap persepsi masyarakat yang berasal dari narasumber sangat di rugikan dalam aksi-aksi demonstrasi mahasiswa unismuh Makassar, karna sangat mengganggu aktifitas mereka dan membuat kemacetan jalan, namun banyak pula dari masyarakat menyarankan agar aksi demonstrasi tersebut langsung saja di sampaikan di depan kantor DPRD Sul-Sel.

Kata Kunci : *Persepsi, Masyarakat Sekitar Kampus , Perilaku Demonstrasi*